
第１４５０回 例会

　　副会長 加藤正幸　 幹事 石井和郎　

20２０.６．２６（金）雨

SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

ロータリーソング  「それでこそロータリー」
例会場 呉竹

TEL.055－９75-3210

毎週金曜日　第1・第3 夜間例会

20１９～20２０年度  RI会長  マーク・ダニエル・マローニー　

RIテーマ  　　　　　　　ロータリーは世界をつなぐ　　

クラブテーマ 「私たちは風土を大切に守り発展を続けていきます」 

会長　山田定男

ク ラ ブ

週 報

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F

TEL.055－976－6351 FAX.055－976－6352

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

会長挨拶
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幹事　石井和郎君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

今日は今年度最後の例会です。「さよなら例会」と記載さ

れていますが！！

大変残念ですが、2名の方が退会されることを皆様に報告

しなければなりません。

現代社会は今まで経験したことのない様々な問題が起

き、有効な対策を常に考慮し行わなければなりません。

本日の食事は今年度最高の料理、すき焼きです。親睦委

員の方、ありがとうございます。おいしくいただき、次年度に

つなげていきましょう。

①先ほど臨時理事役員会を開催いたしまして、石井邦夫

君、鈴木真知子君の退会届の件を討議し、受理いたしま

した。田中君、中本君、山口（雅）君、渡邊君
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「米国メキシコ国境の因縁」 さよなら例会

服部光弥君：ゴルフ同好会最終戦にてごほうびをいただ

きました。スマイルします。

米山晴敏君：先日のゴルフ同好会で優勝しました。です

が、馬ははずれてしまいました。

山本良一君：山田会長、石井幹事、2か月休みでしたが1

年間お疲れ様でした。

宮澤正昭君：山田会長、石井幹事1年間お疲れ様でし

た。

山口辰哉君：山田会長、石井幹事、理事役員の皆様、一

年間おつかれさまでした。

加藤正幸君：山田会長、石井幹事、各委員の方お疲れ

様でした。後半コロナ騒ぎで思いが空回りで大変でした

ね。第2波が来ないことを願っています。次年度各委員の

方よろしくお願いします。楽しんでいきましょう。

石井和郎君：一年間皆様のお力添えによりまっとうすること

が出来ました。感謝致します。

矢岸貞夫君：先日当クラブのコンペでブービーメーカーを

いただきました。現在の実力です。次回からは一歩一歩

努力して上を目指します。会長、幹事一年間ご苦労様で

した。

石井司人君：令和2年度の山田定男、石井和郎年度はコ

ロナウィルスで振り回されましたね。消化不良の感はありま

すが、我がクラブだけではありませんから。世の中全体か

な。

スマイルボックス

鈴木真知子君：6年間お世話になりありがとうございまし

た。最後のスマイル感謝して致します。

中村徹君：山田定男会長、石井和郎幹事さん、クラブリ

ーダーとして1年間充分に、その責を全うされました。お疲

れ様でした。次年度以降もご指導のほど、よろしくお願い

いたします。今年に入り中国武漢発祥の新型コロナウイル

スはアメリカをはじめとする全世界にパンデミックを引き起

こし、RIはロータリー活動の停止を余儀なくされてしまいま

した。ウイズコロナの現状は、ワクチンや治療薬が見つか

るまで何年もかかるでしょう。3蜜にならないよう、例会場か

らクラスターを発生させないよう、次年度以降もお互いに

心して健康に気を付けたいものです。

藤川智徳君：昨日、次年度社会奉仕委員会の会合をお

こないました。残金をスマイルします。

土屋巧君：山田会長、石井幹事、1年間ありがとうございま

した。コロナの影響で難しいクラブ運営だったと思います

が、やり遂げて頂いてありがとう。あ、ゴルフ同好会の年間

優勝も頂きました。ありがとう。

岡良森君：山田会長、石井幹事、お疲れ様でした。たい

へんな1年になりましたね。

仲原実圭君：先日のゴルフ同好会で2位になりまして今年

度は締めくくりました。次年度は年間優勝目指します。

遠藤修弘君：山田会長、石井幹事、コロナの影響で大変

な年、本当にお疲れ様でした。


